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第４回例会報告（７月２３日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５５名 ・出席数 ３４名 ・欠席数 ２１名

・当日出席率 ７４．４１％ ・前々回修正出席率 ８９．１３％

＜欠席会員＞檜垣(俊)､檜垣(巧)､菅､小堀､久米､栗西､松木､松田､竹田､渡辺(昜)､矢野

〔免除会員〕青野､原(真)､原田､門田､松本､宮本､村上(敬)､野間､坂本､ 渡邉(一)

＜7/9欠席補填＞(7/4米山)越智(務) （7/14松山)檜垣(賢)

◇会長報告・例会前、岡内ガバナーをお迎えし、商工会議所２階特別会議室におきまして、会長幹事会

を開催いたしました。

・今治市民のまつり振興会より「ひろえば街が好きになる運動」ボランティア募集のお願い

が届いております。参加出来る方は事務局までご連絡下さい。

・７月14日（火）に飯実行委員長と、今治南RCへ75周年記念事業のご挨拶をして参りました。

◇幹事報告・次週例会はクラブ奉仕委員会アワー、クラブフォーラムです。クラブ奉仕委員長各委員長

の皆様は宜しくお願い致します。

・今治青少年ロータリー友の会サマーキャンプのお知らせ：８月６日（木）～８日（土）の

３日間、東予国民休暇村キャンプ場にて恒例のサマーキャンプを開催いたします。参加ご

協力宜しくお願い致します。

ガバナー公式訪問 国際ロータリー第２６７０地区 岡内紀雄ガバナー

先日、国際大会に参りまして今年度RIテーマである、「ロータリーの未来はあなたの
手の中に」今年度RI会長のジョン・ケニーのご意思を伺って参りました。RI会長は、「自
分はなぜロータリアンなのか忘れないようにして下さい。」と言われています。私たち
ロータリアンの任務は、地元と国際社会において必要とされる奉仕を提供すること、
そして、事業と専門職務に携わるリーダーを新会員として誘い、地域社会で好ましい
イメージを築きながら、クラブの器を広げていくことです。ロータリーの最優先事項
であるポリオ撲滅を全面的に支援することも含まれています。ロータリアンという仕
事には計り知れない恩典があります。皆さんがロータリーとその力を信じるのであれ
ば、今こそ立ち上がり全身全霊でロータリアンとしての仕事に全力投球する時です。
ロータリーの未来はあなたの手の中にあるのです。▽去る３月に開催した『PETS』な
らびに『地区協議会』で私は、「楽しくなくてはロータリー活動は長続きしない。共に楽しむ仲間を増
やそう」と申し上げました。ロータリー歴の長い会員の皆さんは、ロータリーの楽しさを、それぞれに
体感しておられると思います。しかし、残念なことに近年、入会３年未満の退会者が多くなっています。
ロータリーの良さ、楽しさを体得しないまま、むしろ悪い印象を持って退会する。このことが周囲に及
ぼすマイナスの影響は計り知れず、１名の減少だけに止まりません。クラブそのものをしっかり整え再
構築する必要があると考えます。入会前のオリエンテーションをしっかりと実施すること、入会後は、
推薦者・増強委員・情報委員がフォローしてあげること、会員全員で温かい声がけや歓迎会を実施する
こと、新会員に相応しい役割・分担を設けることなどが有効であると思います。また、情報委員会の活
性化を図り、希薄化した情報提供機能を強化することも重要でありますし、クラブ研修リーダー制を設
け、パスト会長にその役割を担ってもらうことによって、古参会員の意欲を持続させることになるので
はないでしょうか。ロータリー最大の人材は会員です。男女問わず入会を勧め、基本は１業種１社とし、
協調性のない方を入会させない。各クラブ純増１名を目標とします。ポリオ撲滅活動についても、皆様
のご支援をいただき、一人当たり50ドル３年間をお願い致します。▽最後に、どうか今一度クラブの足
元を見つめ直して、全ての会員が友情をもって集い、楽しくロータリー活動を実践できるようご尽力下
さいますようお願い致します。今治RCの今後益々のご発展と、75周年記念式典の成功をお祈り致します。

＜ゲスト＞ RI第2670地区ガバナー 岡内紀雄様 地区代表幹事 東征二様 随行員 藤田理様

ガバナー補佐 高井修二様

＜ビジター＞ 大阪うつぼRC 桑森ひとみ様 〈弁護士〉

次回例会（７月３０日）

【 クラブ奉仕委員会アワー 】

＜会員誕生祝＞ 青野 明高氏（８／８） 白石 洋治氏（８／１２）

＜夫人誕生祝＞ 青野 明高氏（８／６） 西本 信保氏（８／６）

＜入会記念祝＞ 松本 篤氏（８／５）

〔 俥屋 〕


